
Oggetto: Razionalizzazione della rete AT in Val Formazza  

 

Il giorno 02 agosto c.a. nella sede della prefettura di Verbania, si è tenuta una riunione in merito alla 

Razionalizzazione della rete AT in Val Formazza, presieduta dal Prefetto, presenti l’On. Crippa, i rappresentati 

della Regione, della Provincia, i Comuni interessati e la società Terna (in allegato elenco firme). 

Dopo un saluto da parte del Prefetto di Verbania, introduce i lavori del tavolo di concertazione l’on Crippa 

che, nel rassicurare il territorio sull'abbandono da parte di Terna del progetto “Interconnector Italia – 

Svizzera”, fa presente che oggetto della riunione è la ricerca di una possibile soluzione per la razionalizzazione 

della rete AT in Val Formazza. 

Prende la parola il Rappresentante di Terna che, nel ribadire la validità del progetto presentato nel 2012, che 

teneva conto dei risultati del Tavolo di concertazione tenutosi nel febbraio 2011 con la Regione ed i Comuni 

di Formazza, Premia, Crodo e Montecrestese, illustra una ulteriore proposta progettuale essendo passati 8 

anni dall’ultimo Tavolo. 

La proposta contempla sostanzialmente un intervento misto aereo/cavo nel tratto che riguarda il fondovalle 

fra le stazioni di Ponte e Verampio consistente nell’interramento della linea a 132 kV e delle due linee a 220 

kV fra Ponte e Fondovalle e l’accorpamento di quest’ultime su un’unica palificata in una doppia terna a 220 

kV fra Fondovalle ed il palo 53 a Cadarese. 

I Comuni e la Provincia del VCO, pur apprezzando la nuova proposta progettuale e la metodologia di 

condivisione presentata da Terna, hanno ribadito il loro interesse unicamente per la soluzione concertata nel 

2011 così come il Rappresentante della Regione che considera l’alternativa progettuale non funzionale allo 

sviluppo energetico di quel territorio. 

Il Rappresentante di Terna, quindi, propone, con l’ausilio della cartografia, un’analisi puntuale del progetto 

del 2012 in merito al quale i Comuni riconfermano il loro interesse chiedendo però che il progetto di 

razionalizzazione venga esteso, a sud di Verampio, anche alle linee di fondovalle che ricadono nei territori di 

Crodo e Montecrestese così come previsto dal tavolo di concertazione del 2011, essendo venuto meno il 

progetto di interconnessione con la Svizzera. 

Terna nel riservarsi un approfondimento con i propri uffici di competenti, in accordo con i Comuni interessati 

si rende disponibile a fissare già da subito un ulteriore Tavolo di concertazione per il 26 settembre p.v. presso 

il Comune di Crodo, per presentare una proposta progettuale e fare eventualmente un sopralluogo 

congiunto. 

Coerentemente con quanto fatto nel 2011, la Regione manifesta la sua disponibilità ad accompagnare i 

Comuni nel percorso concertativo. 

I lavori si chiudono alle 13:00. 
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